

## Jean Rottner réagit à la disparition de Jean Kaltenbach

*« C'est avec une profonde émotion que j'ai appris le décès de Jean Kaltenbach.*

*Ancien pharmacien d'origine alsacienne, Jean Kaltenbach aura marqué le territoire champardennais par son engagement fort d'élu local.*

*Président de la Région Champagne-Ardenne durant 10 ans, Conseiller régional, Conseiller départemental du canton de Chevillon en Haute-Marne, Maire d'Eurville-Bienville pendant près de 30 ans, sa carrière politique témoigne de son dévouement et restera dans les mémoires.*

*Au nom des élus de la Région Grand Est, j'adresse à sa famille et à ses proches mes plus sincères condoléances. »*

Jean Rottner  
Président de la Région Grand Est

CONTACT PRESSE

Nathalie Puchalski  
06 49 77 95 35  
[presse@grandest.fr](mailto:presse@grandest.fr)  
[nathalie.puchalski@grandest.fr](mailto:nathalie.puchalski@grandest.fr)